

## ISPA Sektion Canada



<b>Canada</b> President	Steinmetz	Hans-Jürgen	338-5 <sup>th</sup> Street East Saskatoon, Saskatchewan S7H 1E 8 / Canada	Tel.: 001 306 664 3664  H-J.Steinmetz@usask.ca
----------------------------	-----------	-------------	---	--



Nach den Turnieren in den USA begann die Skatwoche in Montreal, die sehr erfolgreich ausfiel.

Am 14. + 15. April wurde der 15. Challenge Cup ausgespielt. An diesem Elite-Wettbewerb können nur solche SpielerInnen teilnehmen, die sich im Kalenderjahr für die besten 32 Positionen qualifiziert haben. Es wurden 5 mal 48 Serien gespielt. Die Besten acht waren: Frank Heuvelmans, (Ottawa) 6086 Pkt.; Stephen Muehling, (Montreal) 5956 Pkt.; Michael Buchmann, (Calgary) 5758 Pkt.; Ron Link, (Edmonton) 5557 Pkt.; Jutta Khalil, (Montreal) 5435 Pkt.; George Ehret Jr., (Montreal) 5254 Pkt.; Thomas Lang, (Ottawa), 5208 Pkt. und Eric Luz, (Calgary) 5180 Pkt.

Im Grossen Preis von Montreal am 14. April, gesponsert von Rolf C. Hagen, wurden von 85 Teilnehmern die ersten drei Plätze von den deutschen Skatfreunden gewonnen.

1. Andreas Backhaus 4618;                    2. Hanni Gnadl 4527;                    3. Folker Ehrlich 3811.

Am 15. + 16. April wurde die 19. Nordamerikanische Skatmeisterschaft (N.A.C.) ausgetragen. Von 103 Teilnehmern wurde Hans Cordes Turniersieger und Scott McCormick durch die Residenzklausel Nordamerikanischer Meister.

Hans Cordes	GER	6739
Scott McCormick	OTT	6210
Frank Heuvelmans	OTT	6208
Uwe Röttig	GER	6187

Zum 3-Runden Hagen Cup fanden sich am 17. April 107 SpielerInnen ein, die drei Ersten waren: Hans-Juergen Neubert (GER) 4085 Pkt., Gertrud Lacher (GER) 4050 Pkt., Rolf Voigt (MON) 3950 Pkt.



Die Sieger vom Hagen Cup: v.l. Rolf, Gerti & Hans-Jürgen



Die Sieger der Nordamerikanischen Meisterschaft  
v.l. Frank, Hans & Scott

Bei der Eröffnung der kanadischen Skatmeisterschaft am 19. April begrüßte Schirmherr Rolf C. Hagen herzlich wie immer 190 Skatfreunde/-innen, die aus fast allen Kontinenten angereist waren. Weiter wurden die SpielerInnen durch Achim Schindler, Präsident ISPA-World und Hans-Jürgen Steinmetz, Präsident ISPA-Canada, in einer kurzen Ansprache und mit guten Wünschen begrüßt. Die KM ist bei weitem das größte Skat-Turnier auf dem amerikanischen Kontinent.

Vor Beginn der Meisterschaft fand die Jahreshauptversammlung der ISPA Canada statt. Folgende Skatfreunde wurden für weiter 4 Jahre in Ihrem Amt bestätigt. H.-J. Steinmetz (President), Harald Kroos (V.-President), Bernd Luz (V.-President), Henry Keitel (Sekretär), Holger Ridder (Schatzmeister) und Horst Hagen (Direktor).

Als eine besondere Auszeichnung für ihre Verdienste, die sie in den letzten 12 Jahren im Vorstand der ISPA Canada geleistet haben, wurden die ISPA-Canada Vize-Präsidenten Harald Kroos und Bernd Luz von President H.-J. Steinmetz mit der Verdienstplakette ausgezeichnet.